

Annreit holt Gold

Am Samstag trafen in Reichenthal die besten U14 weiblich Teams aus ganz OÖ aufeinander. Bei besten Bedingungen war von Anfang an klar, dass es heute nicht leicht wird und alle Mannschaften auf Augenhöhe sind. Annreit sichert sich nach 2 Siegen und 1 Unentschieden den Vorrundensieg. Freistadt und Reichenthal sicherten mit je 3 Punkten den 2. und 3. Platz. Annreit sicherte sich mit einem Sieg gegen Froschberg den Finaleinzug. Nicht ganz so eindeutig verlief das 2. Halbfinale. Freistadt sicherte sich den 1. Satz und führte auch im 2. schon mit 10:5. Doch ein Kraftakt sicherte den Ausgleich. Der 3. Satz und somit der Finaleinzug ging an Reichenthal. Das Spiel um Platz 3 ging, dann auch wieder über die volle Distanz. Wobei Freistadt einen 6:10 Rückstand im 3. Satz noch umdrehte und sich somit Bronze sicherte. Das Finale war auch nichts für schwache Nerven. Reichenthal setzte sich im 1. Satz locker durch. Jedoch gingen die weiteren 2 Sätze an die Mädels aus dem Bezirk Rohrbach.

Endergebnis:

1. Annreit
2. Reichenthal
3. Freistadt
4. Froschberg



1. Platz Annreit



2. Platz Reichenthal



3. Platz Freistadt